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ACTA Na. 31 

REUNIÃO ORDINARI4uDE 2~8-!979 

Aos vinte e trf. dias do mIa de Agosto do ano de 

mil novecentos e setenta e nove, nesta cidade de Avei~, ~f{eio dos Pa

çoa do Concelho e Sala das Reuniees da CAmara Munioipal, re~~~narta

mente a mesma Câmara, sob a Preeidfncia do Presidente, Sr. Dr. Joef Girllo 

Pereira e com a presença doe Vereadores Engenheiros Francisco Soares Pi

nheiro, Carlos Lourenço B6ia e Dr. Vitor Manuel Cepeda Mangerllo. 

Declarada aàerta a reuni&o pelo Sr. Presidente e 
tendo previamente sido distribuído por todos oe membros o respectivo tex

to, foi dispensada a leitura da acta, de acordo com a diepos1çfto legal que 
permite tal procedimento. 

Foi deliberado, por unanimidade, justificar as fal
tas dadas pelos Vereadores D. Zulmira Eneida de .Sous a Silva e Cristo Bar

reto Cerqueira, Sr. Orlando Moreira de Campos Cruz e Dr. Jos' da Cruz Ne

to. 

BALANCETES: - Presentes os balancetes da Tesoura

ria da Câmara Municipal e da Zona de Turismo, que apresentam um saldo, 

respectivamente, de 17.850.897$40 e 1.774.896860, em dinheiro e 
36.646.412820 e 238.219$10, em documentos de despesa. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS. - Pre

sentes e apreciados os seguintes autos de vistoria e mediç40 de trabalhos, 

sendo deliberado, por unanimidade, autorizar o respectivo pagamento: 

- 3a • situaçlto da Obra "Rectif'icaçlto e pavimenta
ç40 da rua da Cumieira, na P6voa do Valado", adjudicada a Joaquim Alves, 

Sucessores, Lda., no valor total de 788.392100; 
· ·3a • situaç40 da obra "Construç40 de Sanitários 

no Estádio Mário Duarte", adjudicada a José Tavares de Almeida, da quantia 

total de 338.000100; 
• la. situaç40 da obra "Rectiticaç40 e pavimentaçllo 

do acesso à Patela", adjudicada a Manuel de Jesus Mendes, da importância 

total de 1.472.000100; 
• 2a. situaçllo de trabalhos previstos da obra "N'6

c1eo Habitacional da Quinta do Canha - Construç40 do Edifício I", adjudi

cada à Firma Savecol - Sociedade Aveirense de ConstruçCes Civis, Lda, no 
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valor total de 3.331.518$50. 

- Facturas de 2 do m€s em curso, no total de 

934•050$00 , apresentadas por Manuel 'Mendes , respeitantes à obra "Pavimen

taç40 do Acesso da Quinta do Torto", devendo ser elaborado o respectivo 

auto pelos Serviços de Urbanizaç!o e Obras. 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Presentes vários proces

sos de loteamento, acerca dos quais foram tomadas as seguintes delibera

ç~ee: 

- NO. 1505/73, de Fábricas Jer6nimo Pereira Campos, 

Filhos, SARL. Em sequ€ncia da deliberaç!o tomada na reunião ordinária de 

31 de Maio, áltimo, foi lido o ofício nO. 292/79, de 16 de Julho do ano 

em curso , da Macr opl an , que aqui se dá como transcrito. Ap6e troca de im

pre8s~e s e face ao teor do mesmo e da ' i nf or mação prestada sobre o assunto 

pe los Serviços de Urbanização e Obras, foi deliberado, por unanimidade, 

promove r uma reunião conjunta com aquele Gabinete T~cnico, oe autores do 

projecto e este Corpo Administrativo; 

- NO. 138/76, de Henrique Marquee Martins, para um 

terreno eito na Pedra Mansa, da freguesia de Aradas, deste concelho, a 

apresentar exposição acerca do seu processo de loteamento; o qual foi apre

ciado nas reuniees de 18 de Janeiro, ~ltimo e 9 de Agosto, corrente e a so

licitar que seja aprovado o primeiro estudo apresentado. Ap6s troca de im

press~es, foi deliberado, por unanimidade, deferir a pretensão formulada, 

devendo, no entanto, as con8truç~es dos lotes um e dois serem geminadas. 

- NO. 133/79~ de Jo!o Pires da Rosa e Outros, para 

um terreno sito na Quinta do Picado, da freguesia de Aradas, deste conce

lho, a requerer o loteamento do referido terreno, foi deliberado, por una

nimidade, deferir, de acordo com a informação prestada pelos Serviços de 

Urbanizaç!o e Obras, constante do respectivo processo, 

- NO. 286/79, de Ant6nio da Conceição e Silva e Ou

tro, para um terreno sito no Va1-Bonsucesso, freguesia de Aradas, deste 

Concelho, a requerer o loteamento do mesmo e a 'concessão do respectivo al

vará, foi deliberado, por unanimidade, deferir, de acordo com a informação 

constante do respectivo processo; 

- NO. 145/79, de Ant6nio da Rocha Tavares e outro, 

para um terreno aito no lugar das ArrOtas, freguesia de S. Bernardo, deste 

concelho, a requerer ' o loteamento do mesmo e a concessão do respectivo al

vará. Foi deliberado, por unanimidade, deferir, devendo o requerente, jun

tamente com os outros proprietários, arranjar o caminho de acesso; 
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- NO. 164/79, de Jeaquim. Augusto Matias, para um 

terreno sito na Rua da Capela, lugar de Azurva, freguesia de Eixo, deste 

concelho, a requerer o loteamento do mesmo. De aoordo com a informaq~o 

prestada pelos Serviços de Urbanização e Obras, que aqui se dá como trans

crita, foi deliberado, por unanimidade, deferir, devendo o proprietário 

apresentar estudo eoon6mico das iDf~~~~uturas a realizar, o qual deve

rá ser pr&viamente apreciado, a fim de posteriormente eer passado o r&.spec

tivo alvará; 

- No. 256/79, de Jo~o Vieira da Coata Maio e Jos~ 

Vi eir a da Costa Maio, para um terreno sito em S. Bernardo, deste concelho, 

a ne~ ue rer o loteame nt o e a concess~o do respectivo alvará, foi deliberado, 

por unanimidade , de fe r i r , de acordo com a informaç~o do Gabinete de Urbani

zação; 

~ NO. 263/79, de Armando da Costa Neto -e outro, pa

r a um t e r r eno si to no lugar de Passadouro, freguesia de Nariz, deste conce

lho , a requerer o loteamento do mesmo. Noa termos da informa9~0 prestada 

pe l os Ser vi ços de Urbanizaç~o e Obras, que aqui se dá como transcrita, foi 

deliberado, por unanimidade, indeferir. 

- No. 148/79, de José Pinheiro de Sousa Macedo, para 

um terreno sito no lugar ~o Barro, freguesia de S. Bernardo, deste concelho, 

a requerer o loteamento do mesmo e a concess~o do respectivo alvará, foi 

deliberado, por unanimidade, indeferir, de acordo com a informação presta

da pelos Serviços de Urbanização e Obras; 

- No. 383/70, de Maria de Lurdes Campos, para um ter 

reno sito na Quinta do Simão, freguesia de Esgueira, deste concelho, a apre 

sentar exposição acerca do despacho dado sobre um loteamento, foi delibera

do, por unanimidade, deferir, de acordo com as informaç~es constantes do 

respectivo processo; 

- No. 140/79, de Francisco Manuel Fontela Pires ~a 

Silva, para um terreno sito no lugar e freguesia da Oliveirinha, deste Con

celho, a requerer a viabilidade de loteamento. Em sequ~ncia da deliberação 

tomada sobre o assunto, na reunião ordinária de 10 de Maio, último e depois 

de lido o ofício nO. 289/79, de 16 de Julho do ano em curso, da Macroplan, 

que aqui se dá como transcrito, foi deliberado, por unanimidade, deferir, 

nos termos da informação prestada pelos Serviços de Urbanização e Obras. 
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PLANOS DE PORMENOR DAS AGRAS DO NORTE E DA ZONA 

CENTRAL DA CIDADE: - Presentes as facturas nOs. 201 e 202, da Macroplan, 

das quantias de 64~.666$00 e 243.723$00, respectivamente, respeitantes a 

um terço do valor dos respectivos contratos, fo i deliberado, por unanimi

dade, autorizar o pagamento, de acordo com o teor doa mesmos. 

BENEFICIAÇÃO DO ARRUAMENTO DO FORNINHO A PATELA, 

EM S,BERNARDO: - A Câmara tomou conhecimento de uma carta da Firma Mário 

Po16nio, Lda., desta cidade, a qual remete as facturas nOs. 77, 78 e 79, 
no valor total de 621.335$00, respeitantes ao fornecimento de saibro e 

trabalhos de máquinas para a obra acima referida, cujas folhas de serviço 

s e enoont r am confirmadas pelo Presidente da Junta de Freguesia de S.Ber

nardo. Ap6s troca de impress~es, foi deliberado, por unanimidade, autori

zar o re spect ivo pagamento, devendo no entanto as referidas fact~~s serem 

devi dame nte informadas pelos Serviços de Urbanizaç~o e Obras. 

JUNTA DE FREGUESIA DE EIXO: - Lido o ofício nO. 

32/79, de 8 do mês em curso, da Junta de Freguesia de Eixo, foi delibera

do, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de 71.400100, respei

t ante a serviços prestados na limpeza das ruas. 

JUNTA DE FREGUESI A DE REQUEIXO: -"Faoe ao oficio 

da J unta de Freguesia de Requeixo, de 16 do mês em curso, foi tamb~m de

liberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da importância de 

34.760$00, respeitante à reparação de caminhos. 

JUNTAS DE FREGUESIA - SUBSIDIOS: - "Por proposta do 

Sr. Presidente, foi deliberado, por unanimidade, conceder, para já, um 

subsídio da quantia de 50.000$00 a cada uma das Juntas de Freguesia do 

Concelho. 

AUTOS DE RECEPÇÃO DEFINITIVA: - Presentes os autos 

de recepç~o definitiva das obras "Pavimentaç~o da Rua do Pinhal - Olivei

rinha" e "Estudo sumário da Rede de Efluentes Domésticos na Rua da Liber

dade - Quint~ do "Lour e i r o - Cacia", adjudicadas aJo~o Sim~es Marques Viei

ra & Filhos, Lda, foi deliberado, por unanimidade, autorizar a restituição 

dos descontos efectuados nos respectivos pagamentos. 

CONSTRUÇÃO DA PASSAGEM INFERIOR DE ESGUEIRA - TERHq 

DE RESPONSABILIDADE: - A Câmara tomou conhecimento de um ofício da Direcção 

de Exploraç~o dos Caminhos de Ferro Portugueses, que aqui se dá como trans

crito, a enviar o termo de responsabilidade relativo ao projecto de fixaçã0 

do poste de catenária à estrutura da Passagem Inferior de Esgueira. Por un~ 

nimidade, foi deliberado aceitar o referido termo e remeter fotoc6pia nota·· 
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rial do mesmo àquela Direcç~o de Exploraç~oo 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - REVERSÃO DE VENCIMENTOS; 

• Devidamente informado; fmi presente o requerimento apresentado por Ana 

Maria dos Reis Frei~e e Abílio Duarte Esteves, auxiliar de Tesouraria e 

Tesoureiro, respectivamente. a pedir o abono em seu favor do venoimento 

de exercício correspondente ao lugar de auxiliar, presentemente vago. 

Ap6a troca de impress~es e face ' às informaç~e6 constantes do processo, 

foi deliberado l pop unanimidade, deferir a pretens!o formulada, nos ter

mos legais. 

PEDIDO DE SUBsIDIOS - LIGA DOS COMBATENTES: - Pre

se nt e um of í cio da Liga dos Combatentes - AgE1ncia de Aye1ro -, a aoJ.igj.tar 

aux! lio para aque l a Instituiçdo de BeneficE1ncia. Ap6s prévia troca de im

pre ss~e s , f oi deliberado, por unanimidade, conceder um subsídio da q~tia 

de 2.000$00. 

IDEM - FESTA DA PAZ E DA CULTURA: - Foi presente
o · -- . 

um ofício da Câmara Municipal de Vila Real de Santo Ant6nio, a eolieitar 

a eonee aeão de um subsídio destinado a custear as despesas com a "Festa 

da Paz e da Cultura" e a convidar o Sr. Presidente desta Câmara Municipal 

para f aze r parte da Comiss~o de Honrada mesma Festa. Ap6s troca de impres

s~e6, foi deliberado, por unanimidade, informar aquele Corpo Administrati 

vo da impossibilidade de atender o pedido formulado, por falta de disponi

bilidades financeiras para o efeito. 

PROCESSO DISCIPLINAR - VETERINÃRIO DA CAMARA MUNI

CIPAL DE ESTARREJA: - A Câmara tomou conhecimento do ofício nQ. 1870, de 

6 40 mE1s em curso, do Gabinete de Apoio às Autarquias Locais, pedindo auto

rizaç!o para poder recair no Sr. Chefe da Secretaria desta Câmara, a nomea

ç!o de instrutor do processo disciplinar instaurado pela Câmara Municipal 

de Estarreja ao Veterinário'Municipal Dr. Martinho Branco Cerqueira. Foi 

deliberado, por unanimidade, de acordo com o despacho da Presid§ncia, exa

rado no referido ofício, informar que dado a aglomeraçlo de serviços neste 

Município a nível 'de Secretaria, é altamente inconveniente para o bom anda

mento dos serviços a ausE1ncia daquele Funcionário Superior. 

ARRANQUE DE EUCALIPTOS· NOMEAÇÃO DE JttRI AVINDOR: 

• A Câmara deliberou, por unanimidade, nomear, nos termos do Decreto-Lei 

nQ• 28040, de 14 de Setembro de 1937, para constituirem o Jári Avindor da 

Freguesia de Oliveirinha, os Srs. Alvaro Maio de Oliveira, José da Silva 

Maia e Firmino de Oliveira Queir6s. 

Foi ainda deliberado, também por unanimidade, que 

"'
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este Júri Avindor actue em todos os processos que ocorrerem, durante tr~s 

anos, na Freguesia de Oliveirinha, devendo os seus membros ser notificados 

nos termos da Lei, para prestarem juramento. 

ZONA A POENTE DA AVENIDA 25 DE ABRIL: - Presente 

uma exposição subscrita por José de Bastos Martins e Licínio Pereira Mar

tins, adquirentes do lote nO. 8 do Sector E, da Zona a Poente da Avenida 

25 de Abril, a solicitar que seja mudado p r ~~~ r~~ra locnl, um poeto de 

transformaç~o existente no mencionado terr ~no. Ap6s prévia troca de impre~ 

s~es acerca do assunto, foi deliberado, por unanimidade, oficiar aos Servi 

ços Municipalizados pedindo a alteração pretendida e comunicar aos propri~ 

tários que se mant ém o terreno com a mesma área. 

SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS - PRIMEIRO ORÇAMENTO SUPLE

MENTAR : - Foi de l i be r a do , por unanimidade, aprovar definitivamente o pri

meiro orçamento sup l ementar dos Serviços Municipalizados, que tanto na re

ceita como na de spes a , importa na quantia total de 27.182.000$00. 

ARRUAMENTOS - PAVIMENTAÇÃO A TAPETE BETUMINOSO: 

Li da a informaç~o prestada pelo EngO• Técnico Principal desta Autarquia~ 

a ce r ca da pavimentação de várias ruas a tapete betuminoso, segundo a qual 

os preços propostos pela Firma "BENJOR" são demasiado elevados, foi deli

berado, por unanimidade1e por proposta do Senhor Presidente, consultar a 

Firma Mota & ca. Lda., de Amarante, Empresa que recentemente pavimentou o 

troço de estrada junto ao Matadouro, no sentido de saber da possibilidade 

de reparação, para já, da Rua Mário Sacramento e Avenida Araújo e Silva e 

qual o montante das respectivas obras. 

PERMUTA DE BENS: - Lido um ofício da Ordem dos Pa

dres Carmelitas Descalços, que aqui se dá como transcrito, a pedir que es

ta Câmara Municipal autorize a ocupação de parte do terreno que P?ssui nas 

trazeiras da Igreja do Carmo ou a pe rmtrt a daquele terreno por parte de ou

tro daquela Ordem. Ap6s troca de impress~es foi deliberado, por unanimida~ 

de, autorizar, devendo iniciar-se todas as diligências com vista à celebra

ção do respectivo contrato e, também, conferir poderes ao Senhor Presiden': ") 

ou a quem suas vezes fizer, para outorgar no mesmo. 

AQUISIÇÃO DE BENS: - Em sequ~ncia da deliberação 

tomada na reunião ordinária de 12 de Julho, último, foi deliberado, por 

unanimidade e atendendo a que não se realizou a última reunião ordinária 

por falta de quorum, ratificar o despacho do Senhor Presidente que confe

riu poderes ao representante do executivo municipal para outorgar no con

tr-.to de compra dos terrenos situados na Travessa do Visconde da Granja, 
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destinados à implantaç~o das novas Escolas da Vera-Cruz e pertencente a 

Edua r di na Paula Dias. Outrossim foi deliberado ratificar o mesmo despacho, 

na parte respeitante à rectificaç~o da importância consignada na referida 

acta de 12 de Julho, a qual ~ efectivamente de 1.695.000$00 incluindo o 

preço do terreno e benfeitorias. 

VISITA A ESTA CIDADE DE UMA DELEGAÇÃO JAPONESA: -
Foi lido o ofício nO. 4070, de 16 do m~s em curso, da Direcç~o-Geral dos 

Neg6cios Políticos do Ministério dos Neg6cios Estrangeiros, a comunicar 

que em Novembro, pr6ximo, se desloca a esta cidade uma delegaç~o Japonesa 

de cinquenta pessoas e o qual ~ do seguinte teor: "Tenho a honra de junto 

r emet e r a V. Exa • os originais, acompanhados das respectivas traduq~es, 

duma car ta do Senh or Isaku Ando, Presidente da Sociedade Preservadora da 

Dança Tradicional de Tsurusaki, anunciando a visita a essa cidade duma de

legaç~o de cinquenta pessoas, entre sete e nove de Novembro, pr6ximo, bem 

como duma carta do Presidente do "Lion's Club" da cidade Japonesa de Oit a. 

para o s eu hom6l ogo dessa cidade, propondo uma irmanaç~o entre os dois clu

bes. 2 . Os preparat6rios log~sticos da viagem est~o entregues a uma ag€ncia 

de turismo japonesa e os respectivos encargos ser~o suportados pelos visi 

tantes. 3. Af i gur a- s e à Embaixada de Portugal em T6quio que, não havendo re

comendaç~es a fazer quanto à forma como a cidade de Aveiro saberá obsequiar 

o grupo japon~s e proporcionar-lhe locais onde apresentar, com trajos pr6

prios , a sua famoBa Dança, que seria desejável que o Museu dessa cidade re

tribuisse, com um par de trajos locais tradicionais, o presente de quimono 

que recebeu. 4. Junto se remetem tr~s discos relativos à Dança japonesa. 

5. Os visitantes serão portadores de desenhos infantis de Oita que deseja

riam trocar por outros de crianças de Aveiro." Ap6s demorada troca de im

press~es acerca do assunto e dado que o mesmo se reveste de grande importân

cia, f oi deliberado, por unanimidade, nomear uma comiss~o destinada a pre

parar a recepção, constituída pelos Vereadores Srs. Dr. Mangerão e Eng O• 

Carlos B6ia. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, oficiar 

à Embaixada Japonesa no nosso País, dando nota do regozijo deste Município 

em tal visita e, ainda, fazer remeter ao Presidente do Lion's Club de Avei

ro a correspondência que lhe é dirigida. 

Foi ainda deliberado, por unanimidade, levar o as

sunto ao conhecimento da Assembleia Municipal. 
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TRANSITO: - Foi deliberado, por unanimidade, man

dar colocar uma passadeira para pe6es na Rua do Carmo, mais ou menos en

tre a Lavandaria Sol e o restaurante Bota R$ta. 

Foi também deliberado, por unanimidade, mandar re

parar o espelho que se encontra no largo das einco Bicas. 

PISTA DE ATLETISMO NA OLIVEIRINHA: - Por proposta 

do Senhor Presidente, foi deliberado, por unanimidade, envidar todos os 

esforços no sentido de ser esta Câmara Municipal a tomar as providênoias 

necessárias para, o mais rapidamente possível, se terminar a pista, de 

a cordo com o pro jecto fornecido pela Direcç~0-Gera1 dos Desportos. 

EMPREITADAS - OBRAS DE PAVIMENTAÇÃO: - Em seguimen

to da de1iberaç~0 tomada na reuniao ordinária de 19 de Abril, ~ltimo, foi 

deli be rado , por unanimidade, a dj udi c a r a Manuel Mendes a obra de "Rectifica 

ç~o e Pavimentaç ~o do ace s so "à Quinta do Simão" e à Casa Lameiro as obras 

de "Arranjo da rua do Loura1, em Vilarinto" e "Pavimentação da Rua das Vi e 

l as, na P6voa do Paço". 

Ma i s foi deliberado, também por unanimidade, confe

rir poderes ao Senhor Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outorgar 

nos r espectivos contratos. 

PLANO INTEGRADO DE AVEIRO-SANTIAGO: - O Sr. Presi

dente apresentou à consideração da Câmara o estudo elaborado acerca do Pla

no Integrado de Aveiro-Santiago e acerca do assunto foram trocadas impres

sões. 

AQUISIÇÃO DE BENS ZONA DO VISO: - Em seguimentop 

da deliberação tomada na reunião ordinária de 12de Julho, último, o Senhor 

Presidente deu a conhecer que, efectivamente, um dos proprietários da Qui~ 

t a do Griné, que se encontra nos Estados Unidos da América, não pretende 

vender a parte que lhe corresponde. Face a tal situação, foi deliberado, 

por unanimidade, tomar todas as providências no sentido de o terreno ser 

expropriado por utilidade pública. 

ALIENAÇÃO DE BENS - ZONA A POENTE DA AVENIDA 25 DE 

ABRIL: - O Senhor Presidente informou também que os tr€s grupos de traba

lhadores (Bancários, Seguros e Hospital Distrital) que adquiriram quatro 

lotes do Sector E, da Zona a Poente da Avenida 25 de Abril, pretendem 

adquirir mais uma faixa com metro e meio de largura. Ap6s troca de impres

s~es, foi deliberado, por unanimidade, autorizar a referida alienaç~o, nas 

me sma s condiQ~es dos mencionados lotes e conferir poderes ao Senhor Presi

dente, ou a quem suas vezes fizer r " para outorgar no respectivo contrato. 
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CONSTRUÇÃO DA PASSAGEM INFERIOR DA FORCA: - A Câ

mara ap r e ci ou demoradamente e aprovou o anteprojecto da passagem inferior 

ao caminho de ferro - linha do Norte .. kil6metro 272, 375. Ap6s troca de 

impressOes acerca do assunto, foi deliberado, por unanimidade, remeter o 

aludido estudo à Direcção-Geral dos Transportes Terrestres, DireoQ~o-Ge

ral do Equipamento e Direcç~o-Geral do Planeamento, para a necessária 

aprovaç~o e solicitar que ao assunto seja dada a maior celeridade. 

Por proposta do Senhor Presidente, foi tamb~m de

liberado, por unanimidade, consultar a Firma Teixeira Duarte, Lda., de 

Li s boa, c om vist a ao estudo geotécnico da zona. 

CONSTRUÇÃO DOS ACESSOS RODOVI~RIOS A PASSAGEM IN

FERIOR DA FORCA : - Foi ainda deliberado, por unanimidade, abrir concurso 

p~blico para a e l abo raç ~ o do e s t udo dos a ce s s os rodoviários à Passagem 

I nferi or da Fo r ca . 

ESCOLA SECUNDARIA DE ESGUEIRA: - O Senhor Presiden

t e de u a conhe cer que a Direcção-Geral das Construções Escolares pensa,. a 

mui t o curto pr az o , dar início à construção da Escola Secundária de Esguei

r a e equip ar a me sma com um complexo desportivo. Atendendo a que toda a~ue

la zona nâo possui quaisquer infra-estruturas daquela natureza, foi deli

berado, por unanimidade, oficiar àquela entidade, no sentido de o mesmo ser 

implantado e programado de forma a servir não s6 aquele estabelecimento de 

ensino mas também as populaçOes interessadas. 

TURISMO: 

Casa-Abrieo: - Foi deliberado, por unanimidade, ra

tificar o despacho do Sr. Presidente do Turismo que decidiu que a partir do 

próximo ano, s e passem a fazer reservas das mesas da Casa-Abrigo, mediante 

o pagamento de uma taxa. 

Museu de Aveiro: - A Câmara tomou conhecimento de 

uma carta endereçada aos Serviços de Turismo por Joaquim Garcia, de Coim

bra, a qual chama a atenção para as inaceitáveis condiçOes de funcionamen

to do Museu Nacional de Aveiro. Ap6s troca de impressões, foi deliberado, 

por unanimidade, remeter fotoc6pia da mesma ao seu Director e informar o 

exponente do teor da presente deliberaç~o. 

Intercâmbio Cultural entre as Cidades de Aosta e 

Aveiro: - Foi também dado conhecimento de uma carta dirigida ao Presidente 

do Turismo pelo hom6logo da Cidade Italiana de Aosta e, também, da visita 

do Vice-Presidente daquela entidade, os quais propOem um intercâmbio cul

tural entre as duas cidades. Foi deliberado, por unanimidade, que, em p~~' 

cípio, seja dado todo o ap~io à iniciativa. 
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PAGAMENTOS: - Foi deliberado, por unanimidade, auto

rizar nos termos do nO. 4 do Artigo 105 0 • da Lei nO. 79/77, de 25 de Outu

bro, o pagamento das despesas a que respeitam os documentos registados com 

os nOs. 2595 a 2672, no total de 9.911.179$10 e nOs. 284 a 287, no total 

de 20.260$00, da Câmara Municipal e Zona de Turismo, respectivamente. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Mais foi deliberado, também 

por unanimidade, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do nO. 4 
do Artigo 1050 • da Lei nO. 79/77, de 25 de Outubro, a fim de as respectivas 

de1iberaç~es produzirem efeitos imediato6. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a 

present e r eunião. Er am 24 horas.e trinta minutos. 

Para constar e devidos efeitos se lavrou a presente 

ac t a que e u , \~ ~. If..< lf--Ch;re da Secretaria a subscrevo. 

.c.: 
~'//./ 

"'~ 1r~~ 

~~/j / \ / D' 


